



Calificaciones de Pemex, en revisión a la baja por Moody's

La agencia fundamentó su decisión por los precios del crudo que se deterioraron significativamente; la calificadora ve un riesgo sustancial de que los precios se recuperen más lentamente.

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — La agencia de calificación crediticia Moody's de México colocó este jueves las calificaciones en escala nacional de Baa1/Aaa.mx/MX-1 de Petróleos Mexicanos (Pemex) en revisión a la baja, como resultado de la acción de calificación de Moody's Investors Service (Moody's) de colocar en revisión a la baja las calificaciones en escala global de Pemex, informó la calificadora en un comunicado.

Además de la empresa mexicana, otras cuatro compañías latinoamericanas de petróleo integradas, exploración y producción (E&P) y de refinación están en revisión a la baja por parte de Moody's de México.

Para fundamentar su acción, la calificadora destacó que los precios del petróleo se han deteriorado significativamente en las últimas semanas y han alcanzado niveles bajos de precio nominal no vistos en más de una década.

La agencia calificadora ve un riesgo sustancial de que los precios pudieran recuperarse mucho más lentamente en el mediano plazo de lo que muchas compañías esperaban, así como un riesgo que los precios pudieran caer aún más.

“Aún bajo un escenario de recuperación modesta de los precios actuales, las compañías productoras y las compañías de perforación y servicio que las apoyan experimentarán un mayor estrés financiero por motivo de los flujos de efectivo considerablemente menores”, destacó Moody's.

La revisión a la baja de este jueves considera que los fundamentales mucho más débiles de la industria tienen potencial de ameritar cambios de calificación.

La agencia calificadora dijo que aunque esta revisión se enfoca en compañías calificadas dentro del rango de A1 a B3, Moody's también está reevaluando compañías con calificaciones más altas y más bajas en el contexto de las condiciones de la industria.

“Las compañías con calificaciones más altas son, en promedio, un poco más resistentes a los precios bajos del petróleo y muchas de las compañías con calificaciones más bajas ya han experimentado una baja reciente de sus calificaciones”, consideró Moody's.